

## Leuchtkäfer gesucht

Liebe Reinacherinnen und Reinacher

Hatten Sie schon einmal das Glück, dem faszinierenden Glühen der Leuchtkäfer oder „Glühwürmli“ zu begegnen? Ein gelbes Licht in der dunklen Nacht, verursacht von einem kleinen Käfer – übrigens ein fleissiger Schneckenfresser – der heutzutage aus vielen Gebieten verdrängt wird.

Im Rahmen meiner Maturaarbeit stelle ich mir zurzeit die Frage, ob es im Gemeindegebiet von Reinach Leuchtkäfer gibt. In den kommenden Sommernächten werde ich mich auf die Suche nach ihm begeben, um seine Existenz in Reinach zu dokumentieren.

Hätten Sie Lust, bei Ihren nächtlichen Spaziergängen, z.B. mit Hund, die Augen offen zu halten und mich über den Standort zu informieren, falls Sie „Glühwürmli“ entdecken? Das Leuchten ist in den Monaten Juni und Juli zwischen 22 Uhr und Mitternacht oftmals an Wald- und Wegrändern, auf Wiesen oder in naturnahen Gärten zu sehen.



Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie mir Ihre Beobachtungen mitteilen unter [belinda.buetzer@gmail.com](mailto:belinda.buetzer@gmail.com). Von Interesse sind auch Sichtenungen, die Sie vielleicht im letzten Jahr gemacht haben.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.

Belinda Bützer